

Todo listo para el inicio del Playa Girón de Boxeo 2018



La Habana, 15 dic (RHC) Las principales autoridades del boxeo cubano aseguraron que todas las condiciones están aseguradas en la ciudad de Camaguey para celebrar con éxito, desde este sábado, la 57 edición del Torneo Nacional de Boxeo Playa Girón.

Alberto Puig de la Barca, titular de la Federación Cubana de Boxeo, dijo al sitio Adelante.cu que los organizadores han garantizado excelentes condiciones de alojamiento para los participantes y que el Palacio de los Deportes Rafael Fortún Chacón será un gran escenario para el espectáculo.

“Este será uno de los torneos más competitivos de la historia porque hay más de tres divisiones muy difíciles de pronosticar. El nivel de los boxeadores que entrenan en sus provincias se ha elevado y pueden derrotar a las figuras de la preselección nacional. Nuestro deporte goza de buena salud y el público podrá disfrutar peleas de nivel mundial”, declaró el directivo.

Más de 150 púgiles en representación de todas las provincias del país y el municipio especial Isla de la Juventud estarán envueltos en la principal lid boxística de Cuba. Las semifinales de las diez categorías convocadas se disputarán en la mañana del próximo 19 de diciembre y un día después se discutirán las coronas nacionales.

En el congresillo de la competencia se destacó la excelencia del personal técnico y el arbitraje y se aclaró que los pesajes serán evaluados con el mayor rigor.

Este sábado comenzarán las peleas en los dos cuadriláteros instalados en la principal instalación deportiva camagüeyana. El primer cartel iniciará a las 3:00 p.m., luego se hará la inauguración oficial a las 7:00 p.m. y una hora después cerrará la velada con otro grupo de combates.



Para esta fecha la mayoría de los mejores peleadores cubanos quedaron sin emparejamientos y no será hasta el domingo que entren en acción. La jornada dominical depara la mayor cantidad de pleitos, 58, por lo que empezará desde las 2:00 p.m.

Según Arístides Peralta, Comisionado Provincial de Boxeo en Camagüey, “los Guerreros de El Mayor están listos para retener la corona por provincias. No solo los más conocidos como Julio César La Cruz o Damián Arce subirán a lo más alto del podio, otros jóvenes darán la sorpresa ante su público”.

La escuadra local ha dominado el escalafón regional del “Playa Girón” en las últimas ocho ediciones y vienen de triunfar en la Serie Nacional de Boxeo por primera vez en su historia. Su principal fortaleza es [poseer dos o más boxeadores de calidad en cada categoría](#) y el sistema de puntuación otorga una unidad por cada victoria, dos por medalla de bronce, tres por la plata y cinco por la presea dorada.



<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/178928-todo-listo-para-el-inicio-del-playa-giron-de-boxeo-2018>



Radio Habana Cuba